

Martinszug des Kinderhauses St. Ursula in Steinach



Am Donnerstag, den 11.11.2021 begehen die Steinacher Kindergartenkinder wieder ihr Martinsfest. Nachdem die Martinslegende gruppenintern mit den Kindern erarbeitet wird, versammeln sich die Kindergartengruppen um ca. 18 Uhr zu den Martinszügen. Hierfür bleiben alle an ihren jeweiligen Standorten. Somit findet im „oberen Dorf“ (Schlichtstr.-Tulpenstr.-Hafnerstr.-mit Wendepunkt bei der Kirche) und im „unteren Dorf“ (Fußballtrainingsplatz-Kirchweg-Götzstr.-Kirchweg-Fußballtrainingsplatz) jeweils 1 Martinsumzug statt. Die Anwohner werden wieder gebeten mit Kerzen den Weg unserer Kinder zu schmücken. Über Zuschauer am Straßenrand freuen wir uns sehr. An die Elternschaft geht die Bitte, mit einem Licht am Ende der Zugstrecken für unsere Kinder Spalier zu stehen.

Die Schulkinder der Klassen 1 und 2 sind um 17 Uhr herzlich zu einem inhaltlichen Teil in die Pfarrkirche eingeladen. Sie schließen sich dann um 18 Uhr dem Zug der Schlichtstr. an.

Im Anschluss haben alle Familien die Möglichkeit zu einer gemeinsamen Brotzeit im Freien. Für Speis und Trank ist selbst zu sorgen. Der Elternbeirat bittet um rege Beteiligung.